
Peter Hermann Sport Direktor?
Beitrag von „Behaim“ vom 27. Mai 2019, 17:52

Denke eher, dass er nicht kommt.

In seinem Alter hat man so ne Entscheidung doch schon getroffen. Entweder mach ich weiter,
oder eben nicht. Da muss ich nicht lange rumeiern und abwägen und überlegen etc. Das
Pokalfinale ist rum und ich denke, dass die Entscheidung schon gefallen ist. Vermutlich bastelt
Palikuca hinter den Kulissen an der Alternativlösung und daher hat man noch nichts gehört...
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